

El nudo que pondría en jaque el tránsito vehicular en Plaza Italia



El proyecto de la Nueva Alameda continúa su avance y a partir del 5 de diciembre pondrá en jaque el tránsito de vehículos particulares. Esto, porque la remodelación de Plaza Italia traerá consigo una intervención relevante en la principal arteria de Santiago, quedando la calzada sur -entre Ramón Corvalán y Seminario- destinada exclusivamente para el transporte público en sentido hacia el oriente.

La intervención en el nudo Baquedano está a cargo del Ministerio de Obras Pú-

blicas e implica una inversión de \$ 26 millones para desarrollar un espacio urbano de mejor calidad y sustentabilidad. Este lunes, autoridades dieron a conocer los detalles de la segunda etapa de la intervención de Plaza Baquedano e hicieron un llamado para planificar los viajes y buscar alternativas. Entre los presentes estuvieron el delegado presidencial, Gonzalo Durán; la teniente coronel de Carabineros, Estrella Sotelo, y los seremis de Obras Públicas, Robinson Valdebenito, y de Transportes, Rodrigo Valladares.